

Nantes, le 16 septembre 2024

La Rectrice de la Région académique Pays de la Loire  
Rectrice de l'académie de Nantes  
Chancelière des Universités

**Direction, division  
Bureau de la Doyenne  
IEN 1D**

à

Dossier suivi par :  
Marie-Pierre LARAUFIE  
Doyenne  
Tél : 02 72 56 65 02  
Mél : [Marie-Pierre.Laraufie@ac-nantes.fr](mailto:Marie-Pierre.Laraufie@ac-nantes.fr)

Mesdames les enseignantes et Messieurs les  
enseignants des écoles maternelles et primaires

S/c de Mesdames les inspectrices et Messieurs les  
inspecteurs de l'Éducation nationale

BP 72616 - 44326 Nantes CEDEX 3

S/c de Mesdames les inspectrices et Messieurs les  
inspecteurs d'académie, directrices et directeurs  
académiques des services de l'Éducation nationale

**Objet :** Semaine académique de la maternelle du 25 novembre au 29 novembre 2024

La semaine académique de la maternelle est un rendez-vous annuel reconnu et majeur de la vie pédagogique dans l'académie. Elle est toujours l'occasion de renforcer la réflexion pédagogique sur un domaine d'enseignement, de valoriser des pratiques et des projets pédagogiques. Elle s'inscrit pleinement dans le Plan Maternelle au sein des priorités nationales portant sur le 1<sup>er</sup> degré et sur les savoirs fondamentaux.

Pour cette 10<sup>ième</sup> édition de la semaine académique de la maternelle qui se déroulera du 25 novembre au 29 novembre 2024, l'intitulé retenu est :

**« La semaine de la maternelle a 10 ans : fêtons-la tous ensemble ! »**

Comme les années précédentes, cette manifestation constituera l'opportunité d'ouvrir les écoles aux familles et aux acteurs des collectivités locales de référence.

Le groupe académique des IEN en charge de l'école maternelle, coordonné par la doyenne des IEN du 1<sup>er</sup> degré, finalise actuellement le programme d'action à destination des formateurs, des enseignants, mais également des élèves et de leur famille. Celui-ci sera mis à disposition sur le portail pédagogique du site académique et relayé dans les DSDEN.

Il s'agira de valoriser les pratiques professionnelles permettant de faire progresser les élèves dans tous les domaines d'apprentissage, auprès des acteurs et partenaires de l'école. C'est un moment fort dans la relation école-famille pour permettre en particulier aux parents les plus éloignés de l'école d'avoir confiance dans la réussite scolaire de leur enfant.

Dans les semaines à venir, vous serez destinataires du programme et du kit de communication, destinés à valoriser les actions organisées dans les écoles.

Les équipes de circonscription sont à votre disposition pour vous accompagner dans vos initiatives pendant cet événement académique.

Je remercie vivement chacune et chacun pour son engagement au quotidien au service d'une école maternelle qui constitue une première étape essentielle du parcours scolaire des élèves.

**Katia BÉGUIN**

